

Die Verwaltung informiert zum aktuellen Stand in der Corona-Pandemie:
Die letzte Aktualisierung der Coronaschutzverordnung gab es zu gestern mit Änderungen hinsichtlich der Ferienbetreuungsmöglichkeiten. Ansonsten wurde die Verordnung am Freitag für weitere 14 Tage verlängert. Sie gilt nun bis zum 8. Juli.

Die Lockerungen der letzten Wochen aufgrund der Inzidenzstufe 1 sowohl im Rhein-Sieg-Kreis als auch in NRW haben eine gewisse Normalität wieder aufkommen lassen. Wir können wieder die Gastronomie (innen und außen) aufsuchen oder uns mit mehreren Freunden oder Verwandten treffen.
Bei allen Lockerungen bleiben die Virusvarianten aber im Blick zu halten.

Meckenheim selbst ist seit Anfang der Woche coronafrei. Verstorben mit einem unmittelbaren Corona-bezug sind 14 Personen. Insgesamt waren seit Beginn der Corona-Pandemie im März 2020 in Meckenheim 936 Personen infiziert. Alle Einrichtungen und Betriebe in Meckenheim sind aktuell Corona-frei.
Der Inzidenzwert des Kreises liegt heute bei 2,8.

Die Lage im Stadtgebiet ist grundsätzlich ruhig und Verstöße gegen Corona-Regelungen sind kaum feststellbar.

Die Schulen laufen seit 31. Mai im Präsenzbetrieb und die Kitas fahren seit dem 7. Juni wieder im Regelbetrieb. Alle organisatorischen und personellen Herausforderungen sind in diesen Bereichen in den letzten Monaten hervorragend gelöst worden.

Aufgrund der niedrigen Inzidenzzahlen ist das Rathaus seit Montag grundsätzlich wieder uneingeschränkt für Bürgerinnen und Bürger geöffnet. Einzige Ausnahme stellt das Bürgerbüro dar. Aufgrund der Terminauslastung der nächsten Wochen kann das Bürgerbüro ohne Termin nur montags von 14 Uhr bis 18 Uhr und zusätzlich mittwochs von 7.30 Uhr bis 11 Uhr aufgesucht werden.

Im Impfzentrum in Sankt Augustin ist nun keine Prioritätenregelung mehr einzuhalten, so dass alle Bürgerinnen und Bürger ab 16 Jahre dort einen Termin erhalten können. Es liegt mittlerweile auch wieder genügend Impfstoff für Erstimpfungen vor.

Mit Stand heute beträgt die Gesamtsumme der Impfungen im Rhein-Sieg-Kreis 521.323. Der Anteil der Erstimpfungen liegt bei 62 %. Den kompletten Impfschutz auch mit der Folgeimpfung haben 41 %.

Erfreulicherweise wurden an zwei Samstagen im Gesundheitszentrum Merl Meckenheimerinnen und Meckenheimer mit dem Impfstoff Johnson&Johnson geimpft. Für den nächsten Dienstag ist eine Aktion mit 300 Impfdosen von BioNTech geplant. Informationen dazu gibt es auf der städtischen Homepage und über Facebook. Das Projekt wurde in Kooperation von Sebastian Groß, Inhaber der Schiller Apotheke, und der Praxis Quernheim sowie der Praxis Himpel aus dem Gesundheitszentrum Meckenheim-Merl ins Leben gerufen und umgesetzt. Auch für diesen besonderen Einsatz gilt ein herzlicher Dank!